



## 3学期が始まりました

「おはようございます!」「あけましておめでとうございます」と、それぞれの教室には、子どもたちの笑顔と元気な声が戻ってきました。冬休み期間におきましては、保護者の皆様、地域の皆様には、ご家庭での生活、年末年始の地域行事等におきまして、子どもたちの日常生活や冬休みならではの経験、体験などのご支援等をいただき、ありがとうございました。また、子どもたちが冬休み期間中、大きなかがや病気、事故の報告がなく、健康で過ごすことができたことを、たいへん嬉しく思います。重ねてお礼申し上げます。

本日、3学期の始業式を行いました。始業式で子どもたちには、次のことを話しました。

- 3学期は、まとめの時期でもあり、準備の時期でもあること
- 自分が学んできたことに自信をもって、全ての活動に精一杯取り組んでほしいこと
- もう少し力を入れたいなあと思うことは、声に出て誰かに聞いてもらい、実行に移すこと  
(私は、「水沢小学校の子どもたちの素敵なところを1日1つ以上、見つけること!」と伝えました。)
- 自分のことも、なかまのことも大切にすること

ご家庭におかれましても、お子様とともに、この3学期やこの1年間をどのように過ごすか、また、どのようなことに力を入れるか、改めてお話しいただけますと幸いです。

後になりましたが、3学期も引き続き、学校教育活動へのご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 進学・進級に向けての準備に入ります!



3学期は、6年生が卒業式まで48日、1~5年生は修了式まで51日です。「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われるように、あっという間に過ぎ去っていく 3学期は、短いながらも、1年間の総仕上げをしたり、来るべき進学・進級に向けて様々な面で準備を整えたりしなければならない大切な時期です。3学期は、1年間の終わりではなく、次の学年に向けたスタートです。「今の学年で成長したところはどこか」「まだできていない取り組むべき課題は何か」一人ひとりが自分自身を見つめ直し、自らの目標をしっかりと持って、大きく成長して欲しいと思います。

## 3学期の主な行事予定等について(詳細は、学年だよりをご覧ください)

- 1月 8日(木)3学期始業式
- 1月 9日(金)校外学習(2年生)足見田神社
- 1月13日(火)給食開始
- 1月15日(木)メリーゴーランド出張本屋さん(全校)
- 1月16日(金)第2回みえスタディチェック(5年生)
- 1月19日(月)~23日(金)校内書写展
- 1月22日(木)授業参観・PTA講演会
- 1月23日(金)移動児童館(1年生)
- 1月26日(月)社会見学(3年生)水沢まちかど博物館
- 1月27日(火)なわとび集会
- 1月30日(金)くすりの正しい使い方教室(6年生)
- 2月 2日(月)小山田小との交流(6年生)人権学習
- 2月 3日(火)餅つき(5年生)1・2限 SSピンポン体験学習(4年生)5・6限 防災学習(6年生)5・6限
- 2月19日(木)クラブ見学(3年生)
- 2月27日(金)6年生を送る会
- 3月 2日(月)性の教育(2年生)
- 3月 3日(火)交通安全教室(6年生)
- 3月19日(木)卒業式 ※4、5、6年生参加
- 3月23日(月)給食最終日
- 3月25日(水)修了式

※変更の場合もあります。ご了承ください。



(文責 岡本浩樹)